



Foto: Especial

La comisionada presidenta del INAI, Blanca Lilia Ibarra Cadena, dijo que la transparencia es una obligación que demanda la sociedad.

### INAI DISTINGUE CAPACITACIÓN

## Reconocen al INE como organismo transparente

POR HÉCTOR FIGUEROA  
nacional@gmm.com.mx



El INAI entregó al Instituto Nacional Electoral (INE) los refrendos de los reconocimientos Comité de Transparencia 100% Capacitado e Institución 100% Capacitada 2022.

La encargada del Despacho de la Unidad Técnica de Transparencia y Protección de Datos Personales, Fanny Garduño Néstor, recibió la distinción que otorga el Instituto Nacional de Transparencia a nombre del INE.

El INE recibió estas distinciones por mantener capacitado al personal de estructura, de mando y a sus integrantes del Comité de Transparencia, en las materias de acceso a la información, protección de datos personales, transparencia y archivos.

Cabe mencionar que cada año, desde el 2016, el INE se ha hecho acreedor a estos dos reconocimientos.

En el evento de entrega de reconocimientos, la comisionada presidenta del INAI, Blanca Lilia Ibarra Cadena, sostuvo que la transparencia es una obligación que demanda la sociedad.

“Demuestra que estamos transitando de una

Este reconocimiento es muestra de un compromiso por impulsar el conocimiento de las leyes y procedimientos en la materia.”

### BLANCA LILIA IBARRA CADENA

COMISIONADA PRESIDENTA DEL INAI

concepción de la apertura, a concebirla como una oportunidad para una fuente de legitimidad de nuestros gobernantes, pero también como un deber del quehacer institucional”, aseveró.

También agregó que este reconocimiento es muestra de un compromiso por impulsar el conocimiento de las leyes y procedimientos en la materia para poner a disposición de la gente la información, además de la dedicación del capital humano de las instituciones en el ámbito de la transparencia y la rendición de cuentas.

Al evento también asistieron el magistrado de la Sala Superior del Tribunal Electoral, Felipe Alfredo Fuentes Barrera; el titular de la Consejería de la Fiscalía General, Oscar Langlet González, entre otros.